

# Ein Zwerg auf der Suche nach einem Talent



Fotostory von Janine Richener

Es war einmal ein Zwerg, der fristete sein Dasein auf einer alten, staubigen Stereoanlage.

Er war stets den ganzen Tag mit Nichtstun beschäftigt.

Doch nun, da das neue Jahr nahte, beschloss er, sich eine neue Berufung zuzulegen...

Ich muss doch noch ein anderes Talent besitzen!!!



Und so hüpfte der Zwerg von der Stereoanlage  
und machte sich auf in das grosse weite Haus...



Zuerst versuchte  
sich der Zwerg  
als Koch...

UÄÄÄRGH!!!



Danach als Künstler...

Ich wollte eine  
Blume malen...





TOOOR!!!

Er gab nicht auf und versuchte es als Fussballer...

Ach was soll's...

Er versuchte es als weltberühmter Pianist...

Ich hab keine Finger...

ETERNA



Als Rodeo...

Hü Kätzchen!!!!

Runter von mir  
oder ich fress dich!!





Ups...

AAAH ICH VERBLUTE!!!

Und zu guter Letzt als Chirurg...

Seine Freunde hatten genug von seinen Versuchen...

ES REICHT!!!  
Du bist der unfähigste  
Zwerg der Welt-  
geschichte! Du  
hättest mich  
beinahe um-  
gebracht!!!

'Tschuldigung

Und so ging der Zwerg wieder zu seiner Stereoanlage, setzte sich hin und erkannte, dass er gar keine neue Beschäftigung brauchte, weil er schon glücklich damit war, im Staub zu sitzen und nichts zu tun.

